

Home > Actualidad

30 mar. 2023 - 5:56 a. m.

El Espectador

# Reforma a la salud, asamblea de accionista de Ecopetrol y más en El Despertador

Para empezar el día bien informado, les contamos los hechos que serán noticia este jueves 30 de marzo.



Foto: Eder Rodríguez



COMPARTIR INFORMACIÓN CONFIABLE OFERTA DE ANIVERSARIO 2X1 PLAN DIGITAL BÁSICO UN AÑO EL ESPECTADOR Suscríbete

## Hoy se realizará la asamblea general de accionistas de Ecopetrol

Ecopetrol realizará este jueves una junta ordinaria de la Asamblea General de Accionistas. En el encuentro, entre otras cosas, se elegirán los nuevos miembros de la junta directiva para lo que queda del periodo 2021-2025.



Actualidad  
Imputación a Aida Merlano, Estudio Nacional del Agua y más en El Despertador

29 mar. 2023 - 5:26 a. m.

El tema venía sonando desde que Carlos Gustavo Cano anunció su renuncia como miembro independiente el pasado viernes 17 de febrero. Cano también publicó una carta en la que resaltó la importancia de la independencia con un recorrido histórico de las importantes diferencias que se han tejido al interior de la junta. También será la última junta de Felipe Bayón, quien estará al frente de la compañía hasta el viernes (31 de marzo), tras cinco años en el cargo.

## Ultra Air dejó de operar

A partir de este jueves, los aviones de la aerolínea de bajo costo se quedarán en tierra. La empresa aseguró que operó

### Lo más visto en Actualidad



Actualidad  
Mujer aprobó su examen de conducir después de 960 intentos, esta es su historia

Hace 18 horas

costo se quedarán en deuda. La empresa aseguró que operó “deficitariamente” en los últimos meses debido al aumento en el costo del combustible y a la subida del dólar. Además, señaló que la situación de Viva Air, que paró sus operaciones desde el 27 de febrero, implicó que los proveedores de la industria y los arrendadores de aeronaves empezaran a exigir pagos inmediatos “e incluso prepagos de los insumos y servicios necesarios para la operación”, complicando todavía más la situación.

---

Actualidad

Paro de taxistas y lo último sobre la reforma a la salud en El Despertador

22 feb. 2023 - 5:32 a. m.

---

Ultra Air ofreció excusas a los empleados, clientes, proveedores y demás grupos de interés afectados por esta situación. Los pasajeros pueden escribir al correo [servicioalcliente@ultraair.com](mailto:servicioalcliente@ultraair.com) o a través del siguiente link [www.ultraair.com](http://www.ultraair.com) para realizar sus solicitudes.

Latam, Avianca y Wingo ya anunciaron medidas para proteger a los pasajeros. El Ministerio de Transporte activó un puesto de mando unificado y se espera que tome cartas en el asunto.

**Lea también: La aerolínea Ultra Air suspenderá operaciones desde este jueves**

**🕒 Reacciones después de que el Partido Conservador y de la U se bajaran de la reforma a la salud**

Este miércoles se supo que el Partido Conservador y el Partido de la U no darían más su apoyo a la reforma a la salud de Gustavo Petro, la más ambiciosa de sus carteras, defendida por la ministra Carolina Corcho.

“Recibida la ponencia del proyecto de reforma a la salud, encontramos que no se contemplan los acuerdos pactados, por lo cual presentaremos una ponencia alterna que recoja las propuestas presentadas por los partidos para salvar vidas”, dijo Dilian Francisco Toro, directora del Partido de la U. El líder de los conservadores, Efraín Cepeda, también anunció que no se reuniría más con el equipo de Gobierno por ese motivo. “Es una pérdida de tiempo”, dijo.

El exministro de Educación, Alejandro Gaviria, quien precisamente fue dimitido de esa cartera por su posición crítica frente a la reforma, afirmó que “desde el Ministerio de Salud nunca ha existido la disposición de buscar acuerdos razonables”.

**En contexto: Los detalles de la reforma a la salud que colmaron la paciencia del Conservador y de la U**

Otros políticos de diferentes frentes han apoyado la decisión de los Liberales y Conservadores. Ese fue el caso de Paloma Valencia, del Centro Democrático, quien instó a través de su cuenta de Twitter a construir “entre todos un proyecto que ayude a mejorar la salud en las regiones apartadas y mejorar salarios de médicos, especialistas y

enfermeras". Sin embargo, integrantes de la coalición del Gobierno, entre ellos el presidente de la Cámara de Representantes, David Racero, dijo que "es falso decir que se hundió la reforma a la salud. Sigo convencido que podemos llegar a los acuerdos respecto a ese 1 % que falta. La necesidad de hacer una reforma a la salud es un imperativo histórico que nos exige toda la disposición posible".

### ● **Aida Merlano declararía hoy en la Fiscalía por corrupción en Barranquilla**

La excongresista del Partido Conservador Aida Merlano tiene este jueves una cita con la Fiscalía. Luego de que debido a la salud de su defensor se cancelara la imputación de cargos a la que había sido citada el 29 de marzo por fuga de preso, esta vez el compromiso es con fiscales de la dirección Anticorrupción que investigan sus denuncias de supuestos hechos de corrupción que involucrarían a las poderosas familias Char y Gerlein en Barranquilla.

El director de la unidad Anticorrupción de la Fiscalía, Eduard Calderón, confirmó en entrevista con este diario que la excongresista aún no aporta pruebas sobre los señalamientos que ha hecho y que se espera que lo haga ahora que está en Colombia. "Por eso está llamada y esperamos poderla entrevistar el 30 de marzo para que pueda aportar lo que ella dice que tiene y acreditar sus afirmaciones frente a determinadas personas", dijo Calderón.

### ● **Jair Bolsonaro regresa a Brasil**

El expresidente Jair Bolsonaro regresa hoy a Brasil luego de haber estado en Estados Unidos. Según él, pretende volver a su país natal para hacer oposición a Luiz Inácio Lula da Silva y empezar a construir una nueva campaña presidencial.

Desde antes de salir de la presidencia brasilera, Bolsonaro ya tenía varias cuentas pendientes con la justicia. Al ser derrotado en las urnas por Lula, perdió el fuero especial, por lo que desde enero puede ser investigado y en dado caso, juzgado, por cualquier proceso que se adelante en su contra. Las autoridades de la capital se han puesto en alerta máxima en las calles ante el temor de que el regreso del antiguo presidente desate nuevas protestas o alteraciones en el orden público. Bolsonaro actualmente tiene una investigación pendiente por el asalto a las sedes del poder público, un proceso por el mal manejo de la pandemia, una acusación por divulgar datos confidenciales y aún debe responder por un lote de joyas que, de acuerdo con las autoridades, el expresidente intentó ingresar a Brasil sin respetar la política de aduanas.

### ● **Nuevos agentes civiles de tránsito se incorporan para apoyar la movilidad en Semana Santa**

Con el objetivo de apoyar la movilidad vial y prevenir la siniestralidad en los corredores de Bogotá durante esta Semana Santa, entrarán a operar 150 agentes civiles de

tránsito y ocho patrullas. Además de regular el tráfico en la capital durante el plan éxodo y retorno, los uniformados realizarán controles de velocidad, embriaguez y de cumplimiento de las medidas ambientales.

### 🔍 Se presentarán y destruirán armas incautadas

De otro lado, la Policía Metropolitana de Bogotá entregará su primer balance del “Plan Desarme y Plan por la Vida”, que busca incautar armas para así, contrarrestar y prevenir los delitos en Bogotá. A su vez, la autoridad distrital presentará más de 181 armas de fuego y un aproximado de 82.000 armas blancas, las cuales serán destruidas al día siguiente.



La existencia del periodismo de El Espectador **es muy importante para Colombia**. Trabajamos cada día para estar a la altura de **esa responsabilidad**.

[Suscríbete](#)

[Síguenos en Google Noticias](#)

**Temas recomendados:**

[Noticias de Colombia](#) [Noticias Colombia hoy](#) [Noticias Bogotá hoy](#) [N...](#)

[Ir a los comentarios](#)



**EE**  
**Apoya el periodismo en el que crees.**  
Adquiere tu plan y accede a todo nuestro contenido.  
[Suscríbete](#)

**O** PINIÓN EL ESPECTADOR  
**Prémium** Columnistas  
**Frustración**  
Hace 12 horas

**O** PINIÓN EL ESPECTADOR  
**Prémium** Columnistas  
**Henry Sanabria vs. El Maligno**  
Hace 13 horas

**O** PINIÓN EL ESPECTADOR  
**Prémium** Columnistas  
**Reforma y revolución democrática**  
Hace 12 horas

### Lo que es tendencia



**1** **Ambiente**  
Más de 70 % de probabilidad de inicio de fenómeno de El Niño a final de junio: Ideam

**2** **Entretenimiento**  
El Tarot de Mavé gratis: así le irá en la semana del 26 de marzo al 1 de abril

**3** **Bogotá**  
SENA abrió programas técnicos y tecnológicos gratis en arte, cultura y deporte

**4** **Entretenimiento**  
Horóscopo para hoy 30 de marzo de 2023: ¿qué te deparan los signos zodiacales?

[Descuentos](#) [Suscripciones](#) [Programas](#) [Cursos](#) [El carrito](#) [Idiomas](#)



Descuentos  
**EL ESPECTADOR**

**20% OFF**

Hoy el almuerzo

CUPONES **10%**

CUPONES **10%**